
Calcio, Eccellenza. Terremoto
Fc  Acireale.  SC  Siracusa:
"Noi in D senza aiutini"
Terremoto nel campionato di Eccellenza. Un emse e mezzo dopo
il  ricorso  presentato  dall’Sc  Siracusa,  scoppia,  anzi,
deflagra  il  caso  Fc  Acireale.  La  Commissione  Disciplinare
Tesseramenti  ha  sancito  la  nullità  o  invalidità  dei
tesseramenti dei calciatori. Questo significa che sono tutti
liberi da vincolo contrattuale ma il gruppo della seconda in
classifica  non  dovrebbe  perdere  pezzi  pregiati,  liberi
eventualmente di accasarsi altrove. Il vero problema è capire
cosa  succederà  in  cmapionato.  A  decidere,  la  prossima
settimana, sarà il Giudice Sportivo. Che può lasciare tutto
inalterato al momento, multando presidente e dirigenti granata
per  poi  applicare  una  penalità  per  la  prossima  stagione.
Oppure, più probabile, in presenza di un reclamo,  infliggere
le sconfitte a tavolino oltre ad una penalizzazione per la
stagione prossima. Questa seconda linea favorirebbe anche il
Siracusa, che si ritroverebbe due punti in più in classifica e
si  avvicinerebbe  ai  piani  alti  della  classifica.  Bisogna
ancora attendere. “Ma quanto stabilito oggi dalla Commissione
tesseramenti della Figc non deve far gioire nessuno”, commenta
un pò a sorpresa il  presidente dell’S.C. Siracusa, Gaetano
Cutrufo.  “Non  bisogna  gioire  innanzitutto  perché  si  deve
portare rispetto all’Fc Acireale, a prescindere dal fatto che
da questa situazione il Siracusa ne possa uscire favorito in
un modo o in un altro. Il nostro organico ha le potenzialità
per raggiungere da solo i traguardi che abbiamo prefissato.
Guai a distrarsi. I ragazzi devono continuare a vincere sul
campo proprio come stanno facendo adesso”.  Fair play ma anche
un  invito  ai  suoi  per  evitare  rilassamenti  in  una  fase
cruciale  del  torneo.  “Pretendo  massima  concentrazione.  Noi
siamo il Siracusa – ha concluso il presidente azzurro – e
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puntiamo alla conquista della serie D, a prescindere dagli
effetti della giustizia sportiva”.

Calcio,  Eccellenza.  Garrasi
assicura: "Abbiamo la giusta
cattiveria"
Domani alle 10.30 l’Sc Siracusa completerà la preparazione in
vista  della  sfida  all’Acireale.  “Una  squadra  in  rimonta
esattamente come lo siamo noi”, analizza Ferdinando Garrasi.
“Scenderemo in campo per vincere, come facciamo sempre contro
qualsiasi  avversario.  Sappiamo  che  è  questa  la  nostra
missione. Poi sarà il campo a dare il suo responso. Abbiamo la
giusta  cattiveria,  è  il  mister  a  trasmettercela.  Vogliamo
proseguire  con  convinzione  in  questo  rush  finale  di
campionato, rimanere in questa corsia di sorpasso, come la
chiamano tutti”. Biglietti già disponibili in prevendita.

Pallanuoto,  Serie  B.  Il  7
Scogli vuole ripartire contro
il Taranto
La sconfitta di Messina non pare aver lasciato segni in casa 7
Scogli. C’è tanta volgia di rimettersi in carreggiata, sin dal
match di domani (15.30). Alla Caldarella arriva il Taranto.
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“Non abbiamo vinto ancora nulla, ma soprattutto sappiamo che
per farlo occorrerà non commettere altri errori. E non ho
dubbi sulla pronta risposta dei ragazzi, sin da domani”, dice
il presidente Marco Capillo.
Confortato dalle buone nuove in arrivo dall’infermeria: torna
a pieno ritmo Renzo Puglisi, mentre il capitano Mauro Bordone
ha avuto l’ok dello staff medico per tornare ad allenarsi. “Ci
auguriamo  di  averlo  a  disposizione  quanto  prima.Anche  da
infortunato sta seguendo da vicino la squadra a dimostrazione
della  compattezza  del  gruppo”,  dice  ancora  Capillo.  “La
squadra si è allenata bene durante la settimana e siamo pronti
a dare risposte sul campo a quanti hanno già presentato prime
critiche.  Confido  molto  nel  lavoro  del  tecnico  da  me
fortissimamente  voluto”.

Calcio, Eccellenza. Trasferta
a Siracusa vietata ai tifosi
dell'Acireale
Niente tifosi ospiti domenica al De Simone. Trasferta vietata
per i sostenitori dell’Ssd Acireale 1946. Lo ha deciso il
prefetto  di  Siracusa,  considerando  la  forte  rivalità  tra
opposte tifoserie. Biglietti in vendita solo ai residenti in
provincia di Siracusa.  Ecco i prezzi,
tribuna 10 euro; gradinata 8; curva e ridotto 5; ingresso
gratuito per bambini sotto i 12 anni. 
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Calcio,  Sc  Siracusa.
Chiariello:  "Play-off  al
sicuro ma ambiamo al massimo"
Che il clima dentro il clan azzurro sia di ritrovata serenità
lo testimoniano i volti distesi e sorridenti alla ripresa
degli allenamenti. Sembrano lontane anni luce le turbolente
settimane  di  fine  ottobre.  E  poi  c’è  l’ottimismo  del
presidente Cutrufo. E una convinzione che cresce. Come spiega
anche il difensore Pasquale Chiariello. “A Barcellona abbiamo
disputato una prestazione eccellente e strappato un successo
su un campo difficile, dove in tante hanno sofferto. È stata
una gara tesa fin dall’inizio ma l’abbiamo interpretata nel
migliore dei modi, non cadendo nei loro tranelli e pensando
piuttosto a giocarla. Secondo me, il responso di domenica è
importante: il Siracusa rimane in corsia di sorpasso, a caccia
delle posizioni più nobili della classifica. Siamo dentro i
playoff ma ambiamo al massimo. Non vogliamo fermarci più”.

Calcio,  la  confessione  del
presidente  dell'SC  Siracusa:
"Sogno la Serie D"
“Sogno la serie D”. Il presidente dell’SC Siracusa, Gaetano
Cutrufo, non si nasconde dopo il successo di Barcellona contro
l’Igea Virtus. “Una vittoria ottenuta con le unghie, grazie
alla forza di volontà del gruppo e del nostro allenatore.
Ragioniamo  e  giochiamo  da  grande  squadra.  Siamo  andati  a
Barcellona  consapevoli  che  un  pareggio  ci  sarebbe  stato
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stretto e che soltanto i tre punti ci avrebbero veramente
ripagato dei sacrifici che stiamo facendo. In questo momento
la squadra gira alla perfezione. Non chiedevo altro. Mi sento
soltanto di fare un grosso applauso a questo gruppo”.
Quanto al clima da far west in campo e sugli spalti del
D’Alcontres  verso  i  giornalisti  siracusani  presenti.  “Sui
campi, in generale, si dovrebbe forse avere maggiore rispetto
per l’avversario e saper anche perdere”, commenta serafico il
presidente  azzurro.  “Scalare  la  classifica  poteva  sembrare
un’impresa  ma  la  speranza  è  rimasta  sempre  accesa.  Mi
tormentava  l’idea  di  fallire  malamente  in  casa  mia,  a
Siracusa. Ecco perché ho rivoluzionato tutto. Ora però si deve
guardare avanti e per vincere ancora c’è bisogno che tutto
l’ambiente coltivi questo entusiasmo”.

Basket,  A1/F.  Buone  notizie
in  biancoverde:  vittoria  e
ritorno di Grbas
Spezzata la serie nera. Dopo sei sconfitte, finalmente una
vittoria. Preziosissimo successo per la Trogylos Priolo che
supera 80-76 l’Azzurra Orvieto. Sempre più positivo l’impatto
di Ballardini sui giochi di coach Coppa che ritrova la lunga
Grbas, al rientro dopo tre mesi di infortunio. Minuti utili i
suoi per rifiatare. Una soluzione in più per chi lotta sotto
le plance. Partita emozionante, giocata a stretto contatto tra
due quintetti che non riescono a staccarsi nel punteggio.
Trogylos  avanti  di  tre  all’intervallo  lungo
(37-34).  L’equilibrio  dura  fino  all’ultimo  tempino,  che
diventa una battaglia. Risultato in bilico, con un occhio
sempre al tabellone ed ai minuti prima della sirena. Ed è
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forse anche giusto che sia un libero di Eric a garantire la
vittoria a Priolo.

Calcio,  Eccellenza.  Il
Siracusa vince, l'Igea perde
la testa
Anche senza Carbonaro, l’Sc Siracusa dimostra di sapere come
si fa a vincere. Lo fa con carattere su di un campo non
facile, quello dell’Igea Virtus. In casa della terza forza del
torneo, gli azzurri sfoggiano una buona condizione fisica e
psicologica e inanellano il nono risultato utile grazie al 2-0
che lancia sempre più in classifica la squadra di Strano.
Partita subito accesa, giocata sul filo dei nervi e con ben 6
espulsi (2 per gli azzurri, Frittitta e Lombardo).  Primo
cartellino rosso al 2′ minuto, con Quattrocchi subito fuori
per un colpo a Frittitta. Un paio di buone occasioni per il
Siracusa che passa al 60′ con il giovane Petrullo, freddo a
stoppare e trasformare un buon assist di Bufalino. All’Igea
Virtus saltano i nervi. Toni sempre più accesi in campo e
contatti al limite. In rapida succesisone finiscono anzitempo
negli  spogliatoi   Triolo  e  Isgrò,  seguiti  dagli  azzurri
Frittitta e Lombardo. In clamorosa superiorità numerica, gli
uomini di Strano raddoppiano all’81’ con una punizione di
Figura. C’ è tempo per un altro espulso tra i giallorossi
(D’Anna). Dopo otto minuti di recupero l’arbitro Scaramuzzino
fischia la fine dei giochi.
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Pallanuoto,  A2.  Ortigia  ok
contro il Bologna:12-7
Operazione riscatto compiuta. Subito un successo per l’Ortigia
dopo lo stop di sette giorni fa. Alla Caldarella i ragazzi di
Leone piegano il Bologna 12 a 7.
Ritmi blandi e pochi tiri nel primo parziale. I biancoverdi si
affidano a schemi consolidati ed evitano di forzare. Doppiette
per Di Luciano e Rotondo che segnano lo score di avvio. Gli
ospiti, privi di Mattesini, appaiono timorosi con lo straniero
Gopcevic in buona forma.
È  proprio  lui,  in  apertura  di  secondo  tempo,  ad  infilare
Patricelli con una perfetta colombella. Uno gol spettacolare
al  quale  risponde,  con  altrettanta  classe,  Abela  bravo  a
girare in voleè. A chiudere sul +4 il parziale contribuisce la
marcatura di Bezic, bravo a chiudere la controfuga scattata
grazie a Di Luciano.
Il Bologna parte di gran carriera nel terzo tempo e dopo
appena  14  secondi  Cocchi  scuote  la  difesa  biancoverde
infilando la rete. Coach Leone richiama i suoi e la risposta
arriva con le reti di Nicche, Rotondo e Bezic. I ritmi restano
bassi anche a causa della pioggia che continua a cadere su
Siracusa.
Nell’ultimo  tempo  Muneroni  mette  il  sigillo  sulla  propria
prestazione realizzando una tripletta. I biancoverdi di casa,
acquisito ormai vantaggio sufficiente, concedono agli ospiti i
tre minuti finali e il successo parziale.
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Calcio,  Eccellenza.  "Fatto
tanto e bene, possiamo fare
di  più".  Il  dg  Finocchiaro
carica il Siracusa
Partita  importante  ma  non  decisiva.  Parole  di  Alfredo
Finocchiaro,  direttore  generale  dell’Sc  Siracusa,
all’immediata vigilia della trasferta di Barcellona P.d.G.,
sponda Igea Virtus. “Ha un buon ruolino di marcia, ha fatto
risultati notevoli e in questo rush finale di campionato vorrà
continuare da protagonista (è terza, ndr). Il Siracusa non è
la  squadra  della  partita  di  andata,  perché  rinnovata
nell’entusiasmo e nelle motivazioni. Il gruppo è cresciuto
molto. Quello che dico ai ragazzi è che possono fare ancora di
più.  A  Barcellona  mi  aspetto  un  Siracusa  ordinato  e
determinato come è stato nelle ultime partite e contro la
capolista Tiger. Così facendo sono convinto che riusciremo a
strappare un ottimo risultato”. Igea Virtus – S.C. Siracusa
sarà  diretta  dall’arbitro  Anselmo  Scaramuzzino  di  Locri;
assistenti:  Vincenzo  Fisichella  e  Silvestro  Messina  di
Catania.  Squalificato  Gigi  Calabrese,  capitano  Matinella.
Indisponibili Carbonaro e Palmiteri. Questi i convocati:
Portieri: Farò, Russo, Scalia
Difensori:  Brancato,  Lombardo,  Chiariello,  Diop,  Matinella,
Liistro, Pirrotta
Centrocampisti: Accolla, Bufalino, Scarano, Garrasi, Figura,
Petrullo, Visone
Attaccanti: Frittitta, Lentini
(foto: il tecnico Strano e il dg Finocchiaro)
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